

# VIRUS病毒防护手套PPE CAT III EN ISO 374-5 CE认证

产品名称	VIRUS病毒防护手套PPE CAT III EN ISO 374-5 CE认证
公司名称	深圳市实测通技术服务有限公司
价格	.00/个
规格参数	服务1:速度快 服务2:价格优 服务3:包通过
公司地址	深圳市罗湖区翠竹街道翠宁社区太宁路145号二单元705
联系电话	17324413130 17324413130

## 产品详情

### VIRUS病毒防护手套PPE CAT III EN ISO 374-5 CE认证

病毒防护手套欧盟CE认证属于PPE  
需要由拥有手部防护资质的NB机构进行测试+验厂，证书类别为B+C2或者B+D

个人防护法规III类，

### VIRUS病毒防护手套CE认证测试标准

EN ISO 374-5:2016 Protective gloves against dangerous chemicals and micro-organisms Part 5: Terminology and performance requirements for micro-organisms risks (ISO 374-5:2016)

危险化学品和微生物防护手套第5部分:微生物风险术语和性能要求

EN 374-4:2013 Protective gloves against chemicals and micro-organisms Part 4: Determination of resistance to degradation by chemicals

防化学品和微生物防护手套，第4部分:耐化学品降解的测定

EN 374-3: 2003 Protective gloves against dangerous chemicals and micro-organisms Part 3: Determination of resistance to permeation by chemicals;

危险化学品和微生物防护手套第3部分:耐化学品渗透的测定

EN ISO 374-1:2016 Protective gloves against dangerous chemicals and micro-organisms Part 1 : Terminology and performance requirements for chemical risks (ISO 374-1 :201 6)

危险化学品和微生物防护手套第1部分:化学风险术语和性能要求

根据EN ISO 374-1，化学防护手套按其渗透性能分为A型、B型和C型三种：

Type A (耐6种以上化学品)

Type B (耐3-5种化学品)

Type C (耐1种化学品)

其标识如下：

---

---

---

---

VIRUS病毒防护手套标识

Marking of gloves protecting against viruses, bacteria and fungi

VIRUS病毒防护手套CE认证流程

